

# LA CRÈME DE LA Crème

Eva Makívar

## ■ ¿Será?

Al participar en la 17 Reunión Plenaria de Consejeros 2009 del Grupo Financiero Banamex, la cual tuvo lugar en la ciudad de México, el presidente Feli Calderón aseguró que en ningún sentido busca "evadir la realidad" derivada de la crisis económica y, por el contrario, con información sustentada en hechos, se mantendrá el rumbo de largo plazo del país.

Afirmó que su gobierno tiene un compromiso decidido por hacer que impere la legalidad en México y, por ello, mantiene una lucha sin cuartel contra el crimen organizado "para garantizar la seguridad de los mexicanos y fortalecer las condiciones indispensables para promover la inversión y el crecimiento en el país".

Ah, señalan, nosotros creíamos que era una forma de legitimarse...

## Para reflexionar

Dijo ayer en una entrevista con el diario *La Jornada*, Juan Ignacio Zavala, responsable de la estrategia publicitaria del PAN:

"El PAN no se equivocó cuando afirmaba que Andrés Manuel López Obrador era un peligro para México"...

Sí, reflexionan, en donde se equivocó fue en afirmar que Feli era "el presidente del empleo"...

## Aclaración

Nos dice el lector de esta columna, Bulmaro Rivera Barrera, ingeniero civil egresado de la UNAM:

"Encontré un error ¿u horror? en la columna".

Esto porque en la pasada columna, condenábamos que hay escuelas de educación superior donde las y los directores

son plantígrados, o sea, *patitos*.... (sin título profesional).

## Aquí entra la corrección:

"Los patos y otras aves similares no son plantígrados, son palmípedos". Los plantígrados son los cuadrúpedos que al andar apoyan en el suelo toda la planta de los pies y las manos (el oso, el tejón...).

Es de sabios y sabias reconocer los errores, gracias...

## ¡Apúrense!

Por cierto que hablando de los y las *patito*, el secretario de Salud, José Ángel Córdova Villalobos informó que a diez años de haberse iniciado el proceso de certificación de hospitales públicos y privados en el país, sólo 281, de un total de siete mil hospitales, han acreditado la calidad de sus servicios.

La meta del gobierno actual, es terminar el sexenio con el ciento por ciento de las unidades públicas dentro de ese rango, dijo.

Ahhh, dicen, qué bien, ¿y les alcanzará el tiempo para certificar y sacar a los hospitales chafas?

## ¿Por qué nos discrimina?

Por cierto que Feli se lució en la conmemoración del Día del Ejército:

Las colegiaturas de bachillerato o universitarias de los hijos de militares en activo serán pagadas ciento por ciento por el gobierno federal y por instituciones educativas, anunció el presidente Felipe Calderón.

Así, los hijos de militares podrán estudiar en la escuela que elijan, entre las mejores preparatorias o universidades de México, sean públicas o privadas, y comenzará a funcionar el próximo ciclo escolar. "Representa, atisbó Feli, un acto de elemental justicia y solidaridad con el que el gobierno mexicano busca retribuir en algo el noble e invaluable servicio que los soldados brindan a la patria".

¡Ohhh!, dicen, qué bien, pero ¿qué acaso también otros mexicanos no damos "un noble e invaluable servicio a la patria"?

Por ello, también mereceríamos que nuestros hijos fueran becados, ¿qué no?



Fecha <b>23.02.2009</b>	Sección <b>Política</b>	Página <b>45</b>
----------------------------	----------------------------	---------------------

**Una pequeña falla**

Este fin de semana, hubo una veintena de muertos causados por el hampa en tres estados: Chihuahua, Durango y Guerrero.

Chin, dicen, la canciller Patricia Espinosa Cantellano sólo le atinó a uno... (ella dijo que "la violencia se concentraba en Chihuahua, Baja California y Sinaloa").

Como que le vemos que le faltaron unos 28 estados...

(o sea qué mala leche...).

Por cierto, una lectora (de la cual no daremos su nombre para no exhibirla), nos preguntaba si dicha película no la habrá producido y dirigido Mónica Lewinsky... (¡no entendimos!, dijera Catón...).

evamakjim@prodigy.net.mx

**¡No vayan a quedarse pobres!**

Según informes, como "medida de austeridad", la Cámara de Diputados contempla ahorrar en 2009 ocho millones de pesos de su presupuesto de cinco mil 284 millones de pesos.

Es decir, el fabuloso porcentaje de ¡0.1 por ciento de su presupuesto total!

¡Guau, dicen, gracias, qué lindos!, pero ¿no les irá a afectar?

No queremos causarles molestias, de veras... (¡todo lo que hacen en sus horas-nalga y ahora este sacrificio!..).

**Comentario guarro**

Qué mala "Milk" de pasar los espots de los partidos durante la transmisión del Óscar



Patricia Espinosa. (Foto: Cuartoscuro)